



西宮だより

発行 杉並区立西宮中学校
令和元年度11月号（2019）

<http://www.suginami-school.ed.jp/nishimiyachu/>

《教育目標》

- ◇心豊かな人
 - ◇自ら学ぶ人
 - ◇健 康 な 人
- 『自主自律』の精神

誇りと感謝

校長 由井 良昌

10月25日（金）に、西宮祭音楽会がありました。たくさんの保護者や地域の方に応援していただきありがとうございました。

今年の音楽会のスローガンは「Brillante e Grandioso～華やかに、そして壮大に」でした。美術部の横断幕にもその思いが込められているようで、煌びやかでした。音楽会そのものも、スローガンどおりになったと感じています。

2週間余、各クラスは学級や学年、縦割り練習でハーモニーに磨きをかけてきました。見ていて面白かったのは縦割り練習。2年生・3年生の1クラス、1年の1クラスか2クラスが一緒になって合唱を聞き合い、他学年のパートリーダーが助言を与え、助言を受けたら「はい。」と言って受け止めるというものです。3年生も、1年生・2年生からの助言に対して、「はい。」と素直に返事をするのです。「〇〇のところは、もう少し大きな声の方がいいと思います。」という1年生の3年生に対する助言。私が聞いていて、「いやそこはデクレッセンドなのだから大きくしない方がいいのではないか」と、思うこともありました。それをニコニコしながら「はい。」と言って、まだ慣れていない下級生の指摘を寛容に受け止める姿。さすがだなと思いました。

音楽会のクラス合唱は、当然のことながら練習の積み重ねがものを言います。練習時間は決められているのでどのクラスも同じです。練習の質が大切になりますが、3年生の練習が充実していたと先生方から聞きました。クラス練習の時間になってもおしゃべりをしていたり、声をあまり出さなかったりなどよくありがちな練習態度の問題ですが、そのようなことで注意されるような人がいなかったとのこと。実行委員やパートリーダー、指揮者・伴奏者の助言が適切で、先生が口をはさむ必要がなかった。など、自主自律を見て取れたとのことです。練習は裏切らないということが当日の合唱であらわれていました。3年生の最上級生として自信と誇りを感じました。2年生も難しい曲に取り組み、美しい歌声を響かせていました。1年生には、一生懸命さとはつらつとした力強さを感じました。1・2年生の来年の進歩が楽しみです。

ラグビーワールドカップが開催されています。ONE TEAMの思いを乗せた日本チームの頑張りと躍進が人々を感動させ、それを世界が認め賞賛しています。南アフリカに敗れた後の円陣の中、キャプテンのリーチマイケル選手は選手全員に向かって、下を向く必要はない、胸を張ってチームを誇りに思ってほしいと話していました。今回で引退するトンプソン・ルーク選手はインタビューで、前日の豪雨でとても試合ができるような状況ではなかったが、必死に整備してくださった方など様々な人に支えられてきたことに感謝していると言っていました。ONE TEAMには様々な思いがあるでしょうが、私は、誇りと感謝が大切だと思っています。生徒の皆さんのが合唱をとおして得ることができた、クラスの、学年の、学校の一員としての誇りと、仲間、家族、学校、支えてくださっているたくさんの方への感謝を忘れないでください。

ワールドカップで盛り上がりを見せているラグビー。1・2年生は来年の東京オリンピックで、ラグビー（7人制）を観戦することができるようになりました。東京都教育委員会の、学校単位でオリンピック観戦を進める事業で、西宮中がラグビー競技にきまったくからです。会場は東京スタジアム、時間は午後4時30分から7時30分です。

令和2年7月27日(月)1年生 7月28日(火)2年生 7月29日(水)3年生

10月の主な行事等 PICK UP !

10月9日（水）から、西宮祭音楽会の練習が本格的にスタートしました。日々、各クラスの音楽会実行委員を中心に、指揮者・伴奏者、パートリーダーが練習を進め、完成度を高めて迎えた当日です。どのクラスも、自分たちのなじうる最高の合唱を目指しました。夏休みの間中練習に励んだ生徒もいます。練習のたびに工夫を凝らし、アドバイスの仕方に悩んだ生徒もいます。ぶつかり合い、協力し合い、高め合う姿に、理想の姿を見ました。

『西宮祭 音楽会』 10/25（金）



練習の様子（1学年）



練習の様子（2学年）



練習の様子（3学年）



縦割り練習会の様子



華やかな舞台発
表の後ろには
数々のドラマが
あります！



学年リハーサルの様子

審査練習中



どの取り組みも真剣
そのもの！

前々日の進行リハーサル

5日(土) 第56回 ふれあい運動会 中学生ボランティア

蚕糸の森公園運動場で「ふれあい運動会」が開催されました。本年度も本校から1年生1名、2年生8名、3年生1名の計10名が参加。障がいをお持ちの方の競技をサポート、スタッフとして汗を流しました。



11日(金)～15日(火) アートフロンティア展

本校では毎年、久我山駅の改札口前「アクロス」において、美術部が『アートフロンティア展』(アプロ展)を開催し、日頃の活動の成果を発表しています。本年度も、力作ぞろい!発表の機会を与えていただいていることに感謝です。



部活動等～10月の大会結果～

- | | |
|--------------|--|
| ○バレーボール部 | 杉並区中学校バレーボール新人大会 第3位入賞 |
| ○男子バスケットボール部 | 杉並区中学校バスケットボール新人大会 第2位(都大会出場決定!) |
| ○テニス部 | 杉並区中学校テニス新人大会 女子団体3位入賞 |
| ○2年A組 山高友楠さん | 東京都中学校体操競技新人大会
跳馬9位、平均台5位、床4位
個人総合第4位入賞(144名中) |

《11月の主な行事予定》

- | | |
|----------|--------------------------------------|
| ○ 1日(金) | 朝学習(数学)始
自動車安全利用講習会 |
| ○ 5日(火) | 進路面談(3年)始 |
| ○ 7日(木) | 校内研修会 |
| ○ 8日(金) | 朝学習(数学)終 |
| ○ 9日(土) | 連合文化祭 始 |
| ○ 11日(月) | 全校朝礼、安全指導
連合文化祭 終 |
| ○ 12日(火) | 朝学習(英語)始 進路面談(3年)終
アフタースクールスタディ 始 |
| ○ 15日(金) | 移動プラネタリウム(3年) |

- | | |
|----------|---|
| ○ 18日(月) | アフタースクールスタディ 終
朝学習(英語) 終 |
| ○ 19日(火) | 第3回定期考查(英語、社会、保体) |
| ○ 20日(水) | 第3回定期考查(国語、美術、技・家) |
| ○ 21日(木) | 第3回定期考查(理科、数学、音楽)
④学活、給食あり、専門委員会 |
| ○ 22日(金) | 避難訓練(不審者対応) |
| ○ 26日(火) | 中央議会 |
| ○ 30日(土) | オリンピック・パラリンピック教育講演会
子ども地域活動促進事業
「西宮アドベンチャー」 |

校長の巻頭言にもございましたが、来年開催されます東京オリンピック・パラリンピックにおいて本校は、ラグビーの観戦が内定しています。観戦するにあたって、学校だよりにラグビーについて少しずつ掲載します。

ラグビーは、紡錘形のボールを相手のインゴールに持ち込む(トライ 5~7点)か、キックでH型のゴール上部に蹴り込む(ゴールキック等 2~3点)かして得点を競うイングランド発祥の競技です。3人のFW(フォワード)と4人のBK(バックス)で構成されます。次号ではラグビーの基本プレーを掲載します。

参考 日本ラグビーフットボール協会HP



↑ 全校合唱指揮者の 中村さん(3A)
のびやかな指揮で
全校をリードします



難易度の高い四部合唱
にも挑戦した3年生 →

会場も一体となった
「西宮サウンド♪」↓



金賞 1年 C組「行き先」
2年 C組「Y E L L」
3年 C組「ヒカリ」
指揮者賞 3年 C組 山澤 紗良さん



1学年生徒の植えた稻

フレンドシップスクールで1学年生徒の植えた稻が収穫の時を迎え、8日（火）に給食で提供しました。真人米は光り輝いており、歯触りも味も、まさに最高！至福の給食時間でした。また、今年1学年生徒はフレンドシップスクールでお世話になった方々に、行く前の挨拶からお礼まで、手紙を送り、今回お米を送っていただいた際にも手紙を送っています。圃場を提供してくださった羽鳥様からもメッセージをいただき、感謝、感謝です。



稻刈りの様子

8日（火）のメニュー



新潟の郷土料理
のっぺい汁
鮭の焼き浸し
車麩の卵とじ

9日（水）～ 学校司書によるブックトーク

1学期には、3学年生徒対象に行ないましたが、今学期は1学年生徒を対象に学校司書が、本を紹介する“ブックトーク”を行いました。読書の楽しさを知り、本を読む習慣が身につくことを狙っての取り組みです。

学校司書が、対象学年にあった本を選定し、興味・関心を高めるように工夫しました。



21日（月）～ 生徒会引継ぎ式 表彰（生徒会朝礼）

杉並区英語学芸発表会発表生徒のスピーチ、58期生徒会役員及び会長から全校生徒への呼びかけ、59期生徒会の認証式及び決意表明、生徒会会长から新専門委員会委員長への認証状伝達、新委員長からの挨拶、環境委員会から美化コンクール1位クラスへの表彰、給食委員会から準備コンクール1位クラスへの表彰、生徒会サミットの報告が21日の生徒会朝礼で行われました。本校では月に1回、生徒会が主催する朝礼があり、生徒会役員本部、専門委員会からの連絡等が行われます。当初9月9日に実施予定の内容もあったため、今回は盛りだくさんの内容でした。



前期生徒会長から



後期生徒会認証



後期生徒会長から



英語スピーチ



後期委員長認証



後期委員長から



美化コンクール表彰



給食準備コンクール表彰



生徒会サミット報告